

Fecha: 05-08-2024  
 Medio: El Sur  
 Supl.: El Sur  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5  
 Cm2: 333,1  
 VPE: \$ 801.059

Tiraje: 10.000  
 Lectoría: 30.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Biobío: Oficinas de la Mujer se reúnen en primer encuentro regional**

Organizado por la Seremi de la Mujer y la Municipalidad de Concepción

## Biobío: Oficinas de la Mujer se reúnen en primer encuentro regional

A la instancia acudieron representantes de 20 de las 33 comunas de la región, donde se realizaron exposiciones de distintos temas que competen al trabajo municipal.

Representantes de 20 de las 33 comunas del Biobío se reunieron en el primer Encuentro Regional de Oficinas de la Mujer, instancia organizada por la Seremi de la Mujer, la Municipalidad de Concepción y la Asociación de Municipalidades, logrando desarrollar una jornada enfocada en el trabajo temático para definir estrategias para transversalizar el enfoque de género dentro de la gestión municipal.

Camila Contreras, seremi de la Mujer, explicó que la relevancia de esta actividad es que se revisan los avances en materia de género

y cómo se están implementando las tareas en cada comuna.

"Sabemos que hay distintas realidades y ejes, como la prevención de violencia, difusión de derechos o autonomía económica, pero lamentablemente también hay comunas donde no tienen espacios para esto. Por eso, esta instancia permite entregar herramientas a todos los municipios en los distintos temas que nos convocan, para fortalecer a sus equipos, esperando potenciar las comunas donde no hay Oficinas de la Mujer", agregó Contreras.

Roxana Vilñir, encargada de la



El encuentro es inédito en la Región del Biobío.

### • Caso Concepción

La Oficina de la Mujer de Concepción es una de las que ha tenido mayores avances, siendo una plataforma de desarrollo social, político y social de mujer penquista.

### • Oficinas municipales

Aun quedan comunas en la región que no tienen sus oficinas, siendo uno de los aspectos que incide el tema presupuestario y el interés de quienes dirigen la alcaldía.

Oficina de la Mujer de Tirúa comentó que estas instancias son de gran provecho, porque podemos compartir experiencia del trabajo realizado en la comuna, nos permite mirar a otras como la Municipalidad de Concepción en cómo han abordado la transversalización de género y todo el trabajo en beneficio de las mujeres y de sus territorios".

En la jornada se desarrollaron exposiciones sobre diagnósticos de las principales desigualdades de género en la región, actualizaciones de leyes y el caso de la Municipalidad de Concepción respecto al gran avance de su Oficina de la Mujer, lo que se espera funcione como guía para los demás municipios, sobre todo aquellos que aún no tienen su oficina.